



NUSANTARA

# SIARAN PERS

## SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

18 Agustus 2023

## Otorita IKN Pastikan Pekerja Kontruksi Selalu Sehat dan Produktif Melalui Pelayanan Kesehatan Gratis

**NUSANTARA** – Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) melalui Kedeputian Sosial, Budaya, dan Pemberdayaan Masyarakat bersama Direktorat Pengabdian dan Pemberdayaan Masyarakat (DPPM) Universitas Indonesia (UI) memberikan pelayanan kesehatan gratis bagi pekerja konstruksi di Hunian Pekerja Konstruksi (HPK), Ibu Kota Nusantara (IKN).

Kegiatan yang berlangsung selama dua hari dari tanggal 17 s.d. 18 Agustus 2023 ini bertujuan untuk mendukung pembangunan IKN melalui tenaga kerja yang sehat dan produktif sekaligus dalam rangka memperingati HUT ke-78 Republik Indonesia.

Hal tersebut disampaikan oleh Direktur Pelayanan Dasar OIKN Suwito. “Pada saat kita membangun IKN tentunya perlu tenaga kerja yang sehat agar mereka bisa bekerja secara produktif. Karena di tangan mereka pembangunan fisik IKN dapat terus berlangsung,” ujarnya.

“Nanti tenaga kerja yang datang dan sakit akan diobati, yang datang dan terdiagnosis tidak sakit maka akan diberikan multivitamin sehingga tenaga kerja yang ada akan tetap sehat dan produktif,” imbuhnya.

Kasubdit Pengabdian Masyarakat DPPM UI La Ode Abd Rahman menjelaskan bahwa pekerja yang datang untuk mendapatkan pelayanan kesehatan akan menerima pemeriksaan tekanan darah, glukosa darah, dan malaria. “Nantinya hasil temuan dari kegiatan ini akan digunakan untuk kegiatan lanjutan lainnya, seperti penyuluhan upaya pencegahan dan edukasi bidang kesehatan kepada para pekerja,” ujarnya.

Dengan menargetkan pemeriksaan kepada 3000 pekerja, pelaksanaan pelayanan kesehatan gratis bagi para pekerja konstruksi di HPK ini juga didukung oleh tenaga kesehatan dari Kimia Farma, Dinas Kesehatan Provinsi Kalimantan Timur, Kabupaten Kutai Kartanegara, dan Kabupaten Penajam Paser Utara serta Puskesmas setempat dan peneliti dari BRIN.

“Untuk sekarang 2500 dulu dari sekitar 9000 pekerja. Seterusnya akan dilanjutkan kegiatan seperti ini lagi untuk pekerja yang belum terlayani. Dan mungkin akan menambah kemitraan dengan kampus-kampus lokal yang membidangi kesehatan,” jelas Suwito.

Kepala OIKN Bambang Susantono juga menegaskan bahwa kegiatan ini akan dilakukan secara berkala dengan bekerja sama dengan *stakeholders* di bidang kesehatan agar upaya pencegahan dapat dilakukan dengan optimal. “Saya berterima kasih untuk semua tenaga kesehatan yang sudah mendedikasikan diri. Dengan gotong royong seperti ini, saya yakin kita bisa mewujudkan IKN bersama-sama,” ucapnya.



NUSANTARA

# SIARAN PERS

Para pekerja merespon positif dengan turut mendaftarkan diri untuk menerima pelayanan kesehatan gratis. “Bagus sekali kegiatannya karena kami diberikan pemeriksaan gratis dan juga dikasih penjelasan oleh dokter,” ujar Yuda, salah satu pekerja yang menerima pelayanan kesehatan gratis. Ia juga menyampaikan harapannya agar pelayanan seperti ini bisa terus diberikan sebagai bentuk perhatian OIKN terhadap para pekerja konstruksi sebagai garda terdepan pembangunan fisik di IKN.

Turut hadir pejabat OIKN dalam kesempatan ini adalah Kepala OIKN Bambang Susantono; Sekretaris OIKN Achmad Jaka Santos Adiwidjaya; Deputy Bidang Sosial, Budaya, dan Pemberdayaan Masyarakat Alimuddin; Deputy Bidang Pengendalian Pembangunan Thomas Umbu Pati Bolodadi; Deputy Bidang Transformasi Hijau dan Digital Mohammed Ali Berawi; Deputy Bidang Sarana dan Prasarana Silvia Halim; Direktur Pelayanan Dasar Suwito; Tenaga Ahli Bidang Komunikasi/Juru Bicara Troy Pantouw; dan Tenaga Ahli Bidang Mobilitas Perkotaan Resdiansyah.

---

#### Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN  
(+62) 811-8115-8888

Website : [ikn.go.id](http://ikn.go.id)  
Instagram : [instagram.com/ikn\\_id](https://www.instagram.com/ikn_id)  
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)  
Twitter : [twitter.com/ikn\\_id](https://twitter.com/ikn_id)  
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua  
#Nusantara  
#IbuKotaNegara

---

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

---

**DOKUMENTASI FOTO**  
**Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara**



Penyerahan Plakat dari DPPM UI kepada OIKN di HPK pada Kamis (17/08/2023). (Dari kiri ke kanan: Deputi Pengendalian Pembangunan Thomas Umbu Pati Bolodadi, Sekretaris OIKN Achmad Jaka Santos Adiwidjaya, Kepala OIKN Bambang Susantono, Kasubdit Pengabdian Masyarakat DPPM UI La Ode Abd Rahman, Deputi Transformasi Hijau dan Digital Mohammed Ali Berawi, dan Deputi Sosial, Budaya, dan Pemberdayaan Masyarakat Alimuddin).





NUSANTARA

# SIARAN PERS

Pemberian cinderamata dari Kimia Farma kepada OIKN yang diserahkan oleh *Manager Business Development I* Gusti Putu Oka Surya di HPK pada Kamis (17/08/2023).





NUSANTARA

# SIARAN PERS





NUSANTARA

# SIARAN PERS

